

Gesundheitszentrum Unterengadin – Medienmitteilung

Juli 2023

Marek Nemeč zum neuen Chefarzt Innere Medizin gewählt

OSPIDAL

Ab August 2023 ist Dr. med. Marek Nemeč für die Abteilung als Chefarzt zuständig. Im Rahmen der Pensionierung nach 27 Jahren von Dr. med. Gian Flury wurde die Stelle des Chefarztes Innere Medizin neu besetzt.

Dr. med. Marek Nemeč übernimmt ab dem 1. August 2023 offiziell die Chefarztfunktion Innere Medizin am Ospidal Scuol. Die Auswahlkommission hat aus 8 Bewerbern insgesamt 3 Kandidaten eingeladen und sich letztlich einstimmig für die Wahl von Dr. med. Marek Nemeč ausgesprochen.

Dr. med. Nemeč ist bereits seit 5 Jahren am Ospidal als Leitender Arzt Innere Medizin und Pneumologie tätig, davon über 3.5 Jahre als Stellvertretender Chefarzt und zuletzt als Chefarzt ad interim. Nemeč ist daher mit dem Ospidal, dem Gesundheitszentrum und der Region bestens vertraut und mit seiner Familie in der Region stark verwurzelt. Der schweiz-tschechische Doppelbürger ist 42jährig, verheiratet und hat drei Kinder. Sein Medizinstudium schloss er in Prag und Berlin ab. Die Doppelfacharztausbildung zum FMH Allgemeine Medizin sowie FMH Pneumologie absolvierte er bis 2015 am Universitätsklinikum Basel und dem Spital Davos. Anschliessend war er zunächst als Kaderarzt am Spital Oberengadin tätig. Neben seinem Doppelfacharzttitel verfügt er über intensiv-medizinische Erfahrung, breite Sonografiekenntnisse sowie zusätzliche Fähigkeitsausweise im Bereich der Sportmedizin, Gebirgsmedizin und Notfallmedizin.

Der Spitaldirektor Joachim Koppenberg freut sich ausserordentlich mit dieser guten Lösung die Kontinuität zu erhalten und gleichzeitig neue und gute Zukunftsperspektiven gegeben sind. Mit dieser Ernennung kann die pensionsbedingte Rochade von 3 Chefarzten seit dem letzten Juli erfolgreich und positiv abgeschlossen werden. Wir freuen uns nun auf eine gemeinsame und positive Weiterentwicklung für unser Ospidal in einem immer herausfordernden Umfeld.

Das Gesundheitszentrum Unterengadin

Das Modell «Gesundheitszentrum Unterengadin» ist sehr innovativ und bestechend einfach: Unter einem Dach gehen wichtige regionale Anbieter in den Bereichen Gesundheitsversorgung, Pflege, Betagtenbetreuung und Wellness einen gemeinsamen Weg. So kann das Unterengadin optimal und integriert mit Gesundheitsdienstleistungen versorgt werden.

Die Angebote des Regionalspitals, des Rettungsdienstes, der Rehabilitationsklinik, der Beratungsstellen, der Spitex, der Pflegeeinrichtungen und des Bogn Engiadina werden aufeinander abgestimmt. Seit 2007 garantiert das Gesundheitszentrum die ganzheitliche Versorgungskette – von der Geburt bis hin zur palliativen Pflege. Das Gesundheitszentrum ist ein Pionierprojekt im Schweizer Gesundheitswesen, welches auch international Beachtung findet. Zudem finden die schweizweit einmalige Integrative Medizin sowie die ausgeprägten Qualitäts- und Patientensicherheitsbestrebungen besondere Beachtung. Durch die enge Zusammenarbeit der einzelnen Betriebe können vielfältige betriebliche Synergien genutzt werden. Das Gesundheitszentrum ist ein Erfolgsmodell für die Region, für die einheimische Bevölkerung und für Gäste und beschäftigt rund 450 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in Voll- und Teilzeit.

Kontakt

Gerne stellen wir Ihnen weitere Informationen sowie Bildmaterial zur Verfügung. Bei Materialbedarf sowie Fragen setzen Sie sich bitte mit uns in Verbindung.

Herr Dr. med. Joachim Koppenberg | joachim.koppenberg@cseb.ch | +41 81 861 10 07

